

Kurze Bewerbung als Hauswirtschafterin

Sehr geehrte Frau Steinbrück,

mit meiner mehrjährigen Erfahrung als ausgebildete Hauswirtschafterin in der stationären Pflege habe ich nicht nur meine fachlichen, sondern auch meine organisatorischen Fähigkeiten stetig erweitert. In meiner bisherigen Tätigkeit im Seniorenheim ABC setzte ich komplexe Hygienekonzepte effizient um und ging im Rahmen der Versorgung auf die individuellen Ernährungsbedürfnisse der Bewohner ein.

Besonders wichtig ist es mir, wirtschaftlich zu arbeiten, weshalb ich stets darauf achte, Kosten im Auge zu behalten, ohne die Qualität zu beeinträchtigen. Ich bin überzeugt, dass ich aufgrund meiner Erfahrungen eine wertvolle Unterstützung für Ihr Team sein werde. Ich freue mich darauf, Sie in einem persönlichen Gespräch von meinen Qualifikationen zu überzeugen.

Mit freundlichen Grüßen